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CONVENCION EMPRESARIAL. Los señores Johel 
Humberto Valiente, José Ernesto Escobar, Carlos 
Alberto Martinez (presidente), y Miguel Angel Ortiz 
Alemán, dirigentes de la Sociedad de Comerciantes 

-Foto de LA PRENSA, por Fuentes. 

e Industriales (SCI S), informan de la realización de 
convención nacional de empresarios. El evento, efec
tuará el viernes, con motivo del del "Dfa del Empre
sario Salvadoreño", señalado para el sábado 18. 

'Aire húmedo genera 
nubosidad y lluvias 

Un avance de aire hú· 
medo marítimo en El 
Salvador y Guatemala, 
genera abundante nubo
sidad y lluvias de varia
da intensidad, afirma el 
comunicado de ayer del 
Centro de Recursos Na
turales, de Soyapango. 

Especifica que "las 
máximas cantidades de 
lluvia medidas en nues
tro país en la noche del 
domingo al lunes 13, al
canzaron hasta 100 litros 
por metro ruadrado". 

-Pasa a la página 66-

Burocratización entrega 
placas daña ciudadanos 

La disposición del Go- contribuyentes, dicen 

Fomento de las exportaciones 
debe ser la política económica 

· bierno Demócrata Cris- voceros de Alianza Re
tiano de cambiar duran- publicana Nacionalista. 
te los primero meses del A los gastos que debe 
presente año las placas hacer la ciudadanía a 
de los vehículos, sola- principios de año tales 
mente se puede calificar como el pago del !m-
de inoportuna y atenta- puesto Sobre la Renta y 
toria a los intereses de 
una gran parte de los 

-Pasa ala pági.u.a 74-

Fomentar las exportaciones debe ser la política 
económica del gobierno, para que el país desarrolle 
su economía, afirmó la Lic. Mirna Liévano Delia 
Torre, gerente del Depto. de Estudios Económicos y 
Sociales, de FUSADES. 

Las conclusiones anteriores, las expresó la Lic. 
Liévano Delia Torre, durante la presentación del 
estudio: "Cómo está nuestra economía", evento orga
nizado por FUSADES para la prensa nacional e 
internacional , con el objeto de contribuir a la supe
ración del periodismo local y dar a conocer los pro
gramas de FUSADES, para lograr el desarrollo 

Pueden coexistir Banca 
privada y la estatizada 

La coexistencia de una 
banca privada con la es
tatizada, se analizará du
rante la Convención Na
cional de Empresarios, 
organizada por la SCIS, 
el viernes próximo. 

Asf lo dieron a conocer 

ayer los señores Jo el 
Humberto Valiente, Jo
sé Ernesto Escobar, Car
los Alberto Martínez, 
Presidente; Miguel An· 
gel Ortiz Alemán y Dr. 

-Pasa a la página 66-

Duarte se recupera de 
operación dice informe 
· En el período post

operatorio, el presidente 
José Napoleón Duarte, 
supera su problema res
piratorio con terapia, e 
iniciará su dieta de líqui· 
dos claros este dfa. 

As! lo dio a conocer 

ayer tarde en conferen
cia de prensa el ministro 
de Comunicaciones Ro
berto Viera, quien ade
más entregó un comuni
cado oficial sobre el es-

-Pasa a la página 2$--

Gasolineros en espera de 
resolución de Economía 

sus peticiones. 
El señor José Antonio 

Durán, presidente de 
ASOPP, dijo que los 
miembros de su gremial 
han visto con mucho in-

socio-económico de la nación. 
Indiscutiblemente, aseguró, el área más vulnera

ble de la economía nacional lo representa el sector 
externo, ya que la brecha comercial, importaciones 
menos exportaciones, en 1987, fue la más alta de la 

ECONOMIA. La licen
ciada Mirna Liévano De
lia Torre, de FUSADES, 
desarrolla tema: "Cómo 
está nuestra economla". 
De Santa Ana 

Maratón Artística 
Musical durante 
las Fiestas Julias 

(Santa Ana¡. La Sexta 
Maratón Artístico Musi
cal se realizará en esta 
ciudad, durante la cele
bración de las fiestas iu· 
lías. 

-Pasa a la página 66-
, De Santa Ana 

En servicio relojes 
públicos de iglesias 
y la Alcaldía Mpal. -Foto de LA P RENSA, por Herre ra. 

(Santa Ana). Los cua
tro relojes públicos de la 
torre del Palacio Munici
pal , han sido reparados y 

-Pasa a la página 31-

TRANSPORTE. Con el propósito de realizar un 
estudio de los problemas del transporte, se encuen· 
traen nuestro país el economista israelí, Sr. Yaacov 
Malka (derecha). Le acompaña el director de Trans
porte, Ing. José F. Gómez. 

No ratificar crédito $10 
millones pide lnquifar 

La Industria Química Farmacéuti
ca, pidió al Organo Legislativo no rati
ficar un préstamo de 10 millones de 
dólares para la compra de medica
mentos a Colombia, pues éstos se pro
ducen en el país. 

Asf lo explicó el Dr. Franklin Ló· 
pez, de Industrias Químicas Farma
céuticas (INQUIFAR), al presidente 

de la Asamblea, Lic. Ricardo Alvaren
ga Valdivieso, durante una entrevista 
que sostuvieron en el Palacio Legisla-
tivo. · 

Consideramos en INQUIF AR, su
brayó el Dr. López, que el préstamo 
en si no es malo, pero sí en aquel 
aspecto que dañe a la industria nacio

-Pasa a la página 66-

La Junta Directiva de 
la Asociación Salvadore· 
ña de Distribuidores de 
Productos de Petróleo, 
se encuentra en sesión 
permanente esperando 
la resolución del Minis
terio de Economía, sobre 

Se anunc ia la actua
ción de grupos de danza 
folklórica, rondallas, ma
rimbas, orquestas, ma

-Pasaalapágina66- riachis, trfos, dúos, voca-
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listas, etc. El evento, que 
ya se hlzo una tradición, 
será montado nueva· 
mente en Parque Liber
tad durante los días vier-
nes 22, sábado 23 y do
mingo 24 de julio entran-
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-Foto de LA PRENSA. por Valien te. 
SESluN PERMANENTE. La Junta mayor brevedad posible, el ministro 
Directiva de la Asociación Salvadore- de Economía, ingeniero José Ricardo 
ña de Distribuidores de Productos de Perdomo, les comunique oficialmente 
·Petróleo (AS<;>PP) . se encuentra t:n . e¡ a,u¡nento de. ga_napc~a,s, ~fl!l,a,S y el 
sesión peHnane'nl.e, E:n espera que (1 hi · !Do~tp respCfti:V(l· , · . , _ , . 1 
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